



April April April.

Nein liebe Leserinnen und Leser das ist kein Scherz. Er kommt immer nach dem März, aber meistens viel zu schnell. Eben noch hat man die allerallerletzten Tannennadeln gefunden. Und schon locken Osterglocken und Primeln auf dem Markt.

Aber den Wintermantel in die Sommerpause zu schicken ist vielleicht doch noch etwas zu früh. Also warten wir noch ein wenig. Aber es ist auch der Monat von Palmsonntag und Ostern. Und garantiert den Meldungen von Stau vor dem Gotthard. Also alles wie immer?

Vielleicht nicht ganz. Halten wir doch etwas inne wenn die Glocken läuten und denken an die Menschen die es nicht so gut haben. Und sind dankbar für unser Leben.

Man darf sich aber auch freuen. Das erste Glacé in der Gartenbeiz, Die Damen an der neuen Bluse und die Kinder an langen Spielnachmittagen auf dem Spielplatz.

Und ganz genau....die Zürcher auf ihr Sächsilüüte, mit der Hoffnung auf genau so tolles Wetter wie bei der Basler Fasnacht. In diesem Sinn händ Freud und Spass wünscht Euch

Das Team Heinz, Jolanda und Sonja.

Der Spruch des Monats:

Die ersten Spargeln locken
neben gelben Osterglocken
und der * bärige * Lauch
der tuts auch.

Unsere nächsten Veranstaltungen könnt Ihr, wie immer, auf unserer
Webseite <https://seniorbasel.ch> einsehen. Hier die direkten Links:

[Unser Stammtisch vom Donnerstag, 7. April 2022](#)

[Unser Handy Träff vom Mittwoch, 13.4.2022](#)